Borkener Zeitung

Top-Themen: Ukraine (/nachrichten/ukraine) • Coronavirus-Ticker (/lokales/kreisborken/Coronavirus-Das-wissen-wir-ueber-das-Virus-im-Kreis-Borken-310046.html) • Coronavirus (/nachrichten/ukraine)

HEIDEN

Wahlkampf unterm Windrad Grüne laden zur Debatte um Energiewende ein

Donnerstag, 21. April 2022 - 18:00 Uhr von Richard Kaschny

Die Grünen haben zur Wahlkampfveranstaltung unterm Windrad eingeladen. Die Energiewende war dort das Schwerpunktthema, als der Grüne Landtags-Kandidat

kussion mit Experten aus Solar- Windenergie- und Biolandwirtschaft führte.

Heinrich Rülfing durch die Veranstaltung mit einem Vortrag und eine Podiumsdis-

HEIDEN

Unbekannte schlagen Mann zu Boden und flüchten Heute, 24. April 2022 - 12:12 Uhr (/lokales/heiden/Unbekannteschlagen-Mann-zu-Boden-undfluechten-408369.html)

Weitere Hilfe für Heidens Partnerstadt Heiligenstadt Heute, 24. April 2022 - 09:00 Uhr (/lokales/heiden/Weitere-Hilfe-fuer-Heidens-Partnerstadt-Heiligenstadt-408099.html)

Caritas möchte Bedürftigen Karten fürs Heiden-Spaßbad schenken Samstag, 23. April 2022 - 18:30 Uhr (/lokales/heiden/Caritas-moechte-Beduerftigen-Karten-fuers-Heiden-Spassbad-schenken-408100.html)

Neuer Platz beim ZRFV Heiden mit Ebbe-Flut-System Freitag, 22. April 2022 - 18:00 Uhr (/lokales/heiden/Neuer-Platz-beim-ZRFV-Heiden-mit-Ebbe-Flut-System-408086.html)

Deutschkurse für Ukrainer starten in Heiden Freitag, 22. April 2022 - 16:00 Uhr (/lokales/heiden/Deutschkursefuer-Ukrainer-starten-in-Heiden-

WEITERE ARTIKEL AUS HEIDEN (/LOKALES/HEIDEN/)

408105.html)



(Bilder/Die-Gruenen-um-Heinrich-Ruelfing-3vl-haben-bei-den-360-Grad-439408.jpg) Die Grünen um Heinrich Rülfing (3.v.l.) haben bei den 360 Grad Energiewelten zum Wahlkampf eingeladen. An der Diskussion zum Thema Energiewende beteiligten (v.l.) sich Heinz Thier (BBWind), Jan Dobertin (B&W Energy), Frank Kisfeld (Biogasanlagen-Betreiber aus Vreden), Johannes Wenning (Biolandwirt aus Gescher) und der parlamentarische Staatssekretär Oliver Krischer.

HEIDEN

"Gerade im Münsterland sind die Voraussetzungen für den Gewinn erneuerbarer Energien ausgesprochen gut", sagt Oliver Krischer. Der Abgeordneter des Deutschen Bundestags für die Grünen und Parlamentarischer Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz war einer der Gäste bei der Veranstaltung in den 360 Grad Energiewelten, zu der die Grünen aus Borken, Heiden und Reken eingeladen hatten. "Es sei auch gut, dass damit natürlich Arbeitsplätze geschaffen werden und das Geld in der Region bleibt", ergänzte Krischer.





Die Grünen haben bei den 360 Grad Energiewelten zum Wahlkampf eingeladen.

Die Grünen h bei den 360 (

© Richard Kaschny

Zu Beginn seines Vortrags zum Thema Erneuerbare Energien erwähnte Krischer, dass die Energiewirtschaft vor etwa 20 Jahren prognostiziert habe, dass es bis zum Jahr 2022 nicht möglich sein werde, mehr als vier Prozent des Stroms erneuerbar zu produzieren. Heute sei man, sagte Krischer, bereits bei 40 Prozent, habe die Erwartungen deutlich übertroffen und die Chance, 100 Prozent erneuerbare Energien in Deutschland zu erreichen.

Stellvertretend für Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck sagte Krischer, dass es fatal wäre, angesichts der weltpolitischen Lage zur fossilen Energie zurückzukehren. "Entscheidend ist die Unabhängigkeit von Diktatoren", so Krischer.

Rund 100 Gäste kamen zur Veranstaltung unterhalb des Windrads. Krischer beantwortet Fragen zu Energiewende-Fragen. Rülfing, Landwirt aus Rhede und Direktkandidat der Grünen für die kommende Landtagswahl, begrüßte dann Jan Dobertin von der Heidener Firma B&W Energy, der in der Diskussion im Hinblick auf zu erwartende Kosten zu verstehen gab, dass es derzeit sehr problematisch sei, die Materialien zur Herstellung von PV-Anlagen zu beschaffen. Ein Großteil des Materials komme aus China und Südkorea. "Bereits jetzt sind Lieferzeiten von bis zu einem Jahr vorausgesagt.", so Dobertin.

Landwirte fordern bessere Aufklärung

Frank Kisfeld, Landwirt aus Vreden, plädierte für eine deutlich verbesserte Aufklärung der Anwohner im Hinblick auf Biogas-Anlagen. Heinz Thier, Vertreter der Windenergie-Beratung BBWind sagte: "Obwohl die Akzeptanz für Windkraftanlagen im Kreis Borken relativ hoch ist, bedarf es diverser Gesetzesänderungen (Höhe der Windräder, Abstand zu Wohnhäusern), um die Energiewende herbeizuführen.

Die Verabschiedung der Gäste übernahm Mareike Raack, Landtagskandidatin der Grünen für den Bereich Gescher, Heiden, Raesfeld, Reken, Südlohn und Velen.

(/lokales/heiden/Wahlkampf-unterm-f (http://de.facebook.com/sharer.php? Windrad-407894.html?bPrint=true) u=https://www.borkenerzeitung.de/lokales/heiden/Wahlkampf-unterm-Windrad-407894.html)

■ (http://twitter.com/home? status=https://www.borkenerzeitung.de/lokales/heiden/Wahlkampfunterm-Windrad-407894.html)



Anzeige DER JEEP® RENEGADE e-HYBRID

Entdecken Sie ein Mild-Hybrid-Erlebnis der nächsten Generation. Bei niedrigen Geschwindigkeiten sogar im reinen Elektrobetrieb möglich.